



L'INTERVIEW D'UN JOUEUR DU GROUPE CFA GORDON MISERE

1) Gordon, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le foot à l'âge de 6 ans à l'ASPTT Colomiers, j'y suis resté 5 ans. Puis après, j'avais le choix entre partir au Toulouse Football Club ou à Colomiers. J'ai choisi Colomiers parce que le discours du coach, qui était Daniel Lacroix à l'époque, m'a plu et il m'a convaincu de venir à Colomiers. Grâce à ce bon choix, une année plus tard, j'ai intégré le pôle espoir de football de Castelmaurou durant 2 ans où je m'entraînais au pôle la semaine puis les week-end je jouais les matchs avec Colomiers. Maintenant, cela fait, si je ne me trompe pas, plus de 7 ans que je suis au club.

2) Pour le moment, quel bilan tires-tu de la saison d'un point de vue collectif et individuel ?

Le bilan collectif est plutôt pas mal et j'espère que l'on continuera à gagner et à engranger des points.

Sur le plan individuel, je ne vais pas vous mentir, je ne suis pas content de ma saison. Je suis un attaquant et un attaquant se doit de marquer des buts et d'être décisif. Mon objectif en début de saison était de marquer au moins 10 buts et de faire au moins 5 passes décisives. Je suis loin de réussir cet objectif que je me suis fixé, mais je ne lâcherai rien.



3) Comment s'est déroulée la rencontre face à l'Olympique de Marseille et comment prépares-tu le déplacement à Sète ?

La rencontre face à Marseille a été compliquée car, quand on avait le ballon, ils nous mettaient sous pression directement. Ils avaient un bloc bien en place et solide, c'était une très bonne équipe.

Mais malheureusement pour eux, ils ont perdu face à meilleur qu'eux...

Le déplacement à Sète, je le prépare comme tous les autres déplacements que j'ai pu faire cette saison, c'est-à-dire faire une bonne semaine d'entraînement pour être performant en match.

4) Quelles sont tes ambitions pour la fin de saison ?

Mon ambition pour la fin de saison est simple. Je veux jouer tous les matchs qui restent cette saison, continuer à être décisif et à marquer des buts. Finir 2^{ème} ou 3^{ème} du classement en fin de saison ne m'intéresse pas, je veux finir 1^{er} et retrouver le National dès la saison prochaine. Je sais que ça va être dur mais tout est possible dans le football et je sais que l'on en est capable car j'ai confiance à mon équipe.

Je sais que, même si on n'en parle pas trop entre nous, ils pensent quasiment tous comme moi.



GORDON MISERE

Né le 8 décembre 1995

Clubs précédents: ASPTT Colomiers, US Colomiers (depuis 2007)